

Ministerio de Salud uruguayo elimina posibilidad de dengue autóctono



La Habana, 14 ene (RHC) El Ministerio de Salud Pública (MSP) de Uruguay descartó este jueves la posibilidad que la mujer internada en un hospital en el departamento de Salto tuviera dengue autóctono, por lo cual el país sigue libre de generar la enfermedad.

La fémina de 39 años fue ingresada en aislamiento a principios de esta semana por presentar síntomas febriles sin diagnóstico y luego de los exámenes las autoridades sanitarias anularon esa posibilidad.

El director nacional de Salud de Uruguay, Jorge Quian, declaró la víspera que Uruguay hasta ahora está libre de dengue y otras enfermedades como el chikungunya y zica, aunque reconoció la existencia del mosquito *aedes aegypti*, trasmisor de esas enfermedades.

En los últimos días el Ministerio de Salud alertó sobre el estado de riesgo sanitario de transmisión de dengue, chikungunya y zica, por las condiciones propicias existentes en esa región.

La ministra interina de Salud Pública, Cristina Lustemberg, expresó que Uruguay está cumpliendo con las medidas adecuadas para evitar que el dengue ingrese a nuestro país, no obstante, países vecinos como

Brasil y Paraguay tienen casi el 60 % de los casos de dengue en América Latina.

En ese sentido mencionó que hay un protocolo establecido desde el año 2014 que determina los pasos a seguir una vez se verifique la existencia de un caso autóctono como investigar las áreas cercanas a la persona enferma y buscar la presencia del aedes aegypti.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/81303-ministerio-de-salud-uruguayo-elimina-posibilidad-de-dengue-autoctono>



Radio Habana Cuba